

ARTAS

Un week-end mitigé mais encourageant

Ce week-end a été plus difficile pour les équipes de jeunes. Mais cette première phase révèle leur potentiel. Les benjamines en sont le meilleur exemple.

Menées à la marque lors de la première mi-temps, les filles se sont mises à grignoter leur retard et à faire douler leurs adversaires. Résultat ? Une défaite sur le fil de trois petits points après prolongation. Mais elles n'ont pas à rougir de leur prestation. Telle remontée au score prouve que leur mental est solide.

Les deux équipes benjamines garçons ont pour leur part été battues lourdement à l'extérieur par des équipes plus aguerries. Nouvelle belle victoire des benjami-

nes région à Voreppe.

Bonnes performances des seniors

Les minimes filles se sont aussi inclinées face à Rumilly. Un match difficile à 6 contre 10. En début de rencontre, les filles imposaient leur rythme, mettaient en difficulté l'adversaire, défendaient fort. Mais à 6 joueuses, la fatigue se faisait vite sentir.

La défense tout terrain de l'adversaire n'arrangeait rien. Elles prenaient définitivement le large.

Les cadettes 2 se sont de leur côté inclinées 35 à 77 contre Clères.

Victoire des régions à Mercurey. Le week-end prochain, elles affronteront

Cluny-Fringy également invaincu.

Les équipes seniors ont passé un bon week-end. Les filles 2 en CTC avec Chatonnay, entraient en lice pour leur premier match cette saison. Le premier quart-temps fut hésitant : une équipe remaniée, des filles qui se connaissent peu, une alchimie qui a du mal à prendre. Mais les filles ont commencé ensuite à se trouver pour remporter leur première victoire.

Belle victoire de l'équipe fanion en déplacement à Eysines, 76 à 42.

Les garçons, également en CTC avec Chatonnay recevaient Rives pour leur troisième match. Ils l'ont emporté facilement, de 20 points.



Les seniors filles 2 sont allées chercher leur première victoire.